

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

Eco mes 8 rs.  
Trimestre 24.

FUERA DE ELLA.

Trimestre 30.

NÚMEROS SUELTOS  
DEL ECO UN REAL.**ELECO****DE CARTAGENA.**

PRECIOS DE SUSCRICION EN CARTAGENA.

ECO

Y CARTAGENA ILLUSTRADA

Trimestre 28 rs.

Fuera id. 34.

NÚMEROS SUELTOS

de Cartagena Ilustrada 2 rs.

Puntos de suscripcion.

CARTAGENA

Liberato Montells, Mayor 24.

Madrid y Provincias

corresponsales

de la casa SAAVEDRA.

(SEGUNDA ÉPOCA.)

Viernes 17 de Julio.

**El Eco de Cartagena.****MIENTEN!**

Todos los años, cuando la época de feria en esta ciudad se acerca, circulan rumores alarmantes respecto de la salud pública unas veces y otras sobre trastornos políticos; rumores falsos casi siempre y que tienen el fin piadoso de retraer multitud de viajeros, que sin la propagación de tales noticias, acudirían a esta ciudad, a respirar la suave brisa de nuestras tranquilas aguas.

Ignoramos de donde parten esas falsas noticias, que tanto daño causan anualmente a esta población; pero es indudable que dentro de estos muros, existen todavía enemigos de Cartagena, que procuran por todos los medios posibles, impedir la regeneración de este país.

Se trata de la salud de este pueblo y se quiere descaradamente cuando se asegura que las ruinas del Parque de Artillería, bajo las que todavía existen centenares de cadáveres, despiden en olor nauseabundo formando un foco de infección.

Nosotros hemos visitado recientemente esas ruinas, recorriéndolas minuciosamente; hemos adquirido datos y podemos asegurar a nuestros lectores, que carecen por completo de fundamento los rumores alarmantes que circulan.

Afortunadamente desde que los emigrados a causa del cantonalismo volvieron a sus hogares, no ha existido causa ni motivo para temer se alterase la salud hoy inmejorable de Cartagena.

Respecto a trastornos políticos, a insurrecciones que siempre serian descabelladas, no debiamos ocuparnos porque las noticias sobre este punto son sangrientas burlas, que hieren profundamente el corazón de todo buen cartagenero.

Trastornos aquí, donde aun parece zumbar en nuestros oídos, el ruido infernal con que cruzaban el espacio millares de proyectiles! Insurrecciones en Cartagena, que acaba de ser arruinada por la peor de todas las insurrecciones!

En este pueblo son infructuosos ya cuantos esfuerzos se hagan para alterar el orden público; en este país no puede fructificar la semilla demagógica; en Cartagena no puede existir mas que el orden perfecto, la tranquilidad y el reposo tan necesarios como benéficos, para conseguir su completa regeneración.

Por eso hemos dicho, que mienten los que otra cosa aseguran; por eso volveremos a decirlo siempre que por las bocanillas de Cartagena se pretenda circular falsos rumores, que puedan ocasionar algun perjuicio a esta población.

Nosotros estamos interesados en que acudan forasteros a esta ciudad, porque ella es un ejemplo a los pueblos que se dejan guiar por irrealizables promesas y una saludable lección a los que se abandonan puramente a la política, dejando abandonadas sus fuentes de riqueza.

**Crónica local.**

Ayer a las seis y media de la tarde salió de este puerto el vapor de guerra «Colon» conduciendo 125,000 duros en calderilla para los departamentos de Cádiz y Ferrol.

Tambien conduce varios individuos de tropa y marinería para Cádiz, de los que tomaron parte en la insurrección cantonal.

Anteayer se ha suspendido el dragado de este puerto, por las razones que expusimos ayer en nuestro artículo de fondo. Con esta suspensión, han quedado sin medios de subsistencia multitud de empleados y trabajadores de las dos dragas, dos vapores y gran número de gánguiles, ocupados en dicha faena.

Han llegado a esta ciudad procedentes de Grecia, los célebres prestidigitadores Mr. Edward y Miss Falsoun, con objeto de dar una sola función en el teatro principal, el próximo domingo.

A juzgar por lo que leemos en los periódicos de los puntos que han sido visitados por dichos prestidigitadores, estos artistas son dignos de aplauso.

No dudamos acudirá gran concurrencia a presenciar esa clase de trabajos.

Ayer tarde fué conducido a la última morada el cadáver de D. Francisco Sanchez Portillo, hermano de nuestro querido amigo el abogado D. Gregorio Vicent.

Acompañamos a toda su familia en su justo dolor.

El paseo de la Plaza de San Francisco estaba anoche muy concurrido. La afluencia de forasteros es este año mayor que en los anteriores, reinando grande animación en toda la ciudad.

Continúan verificándose prisiones en esta población y diputaciones del campo.

En la villa de la Union tambien han sido presos algunos individuos.

Ayer tarde salió de este puerto el vapor «Colon» conduciendo 200 cantonales próximamente. La mayoría de estos eran marineros y soldados durante la insurrección.

**Correo general.**

Madrid 15 de Julio de 1874.

Ha llegado a Almería el brik-barca español «Matilde», procedente de la Habana, con patente sucia y averías.

Se ha dispuesto por la dirección del ramo se le aplique la regla 8ª de la real orden de 5 de junio de 1872.

Berlín, 15.

El eclesiástico preso ayer a quien acusan de instigador del atentado contra el príncipe de Bismark, se llama Hantaler de Bochsler.

Hoy por la mañana no se tenían aun noticias en el ministerio de Marina del choque que ayer anunciáramos entre dos barcos, español el uno é inglés el otro.

El general Zavala ha visitado al duque de la Victoria, con quien ha tenido una entrevista afectuosísima.

El sábado entró en Segorve el hermano del cabecilla Cucala con alguna fuerza de su partida, saliendo de aquella ciudad el domingo a las diez de la mañana.

La población de Nules queda fortificada. Las murallas han sido reconstruidas por gente de todos los pueblos vecinos, que en número de seis ú ocho mil hombres se han reunido en el primer pronto. Las fuerzas existentes en Nules son dos batallones de infantería, cuatro piezas de artillería con su dotación correspondiente, y 50 soldados de caballería con algunos voluntarios.

Las únicas noticias oficiales que se han recibido de Cuenca hasta las tres de la tarde, son:

Que despues de treinta y cuatro horas de fuego, los carlistas tomaron los arrabales de la parte baja de la ciudad.

Que a las siete de anoche seguia un nutrido fuego de fusilería y cañon, notándose el incendio de algunos edificios, incluso el cuartel de la guardia civil.

Que los carlistas que sostenian el ataque eran en número de seis a siete mil hombres, al mando de D. Alfonso.

Segun telegrama oficial de Teruel, siguen desertando de las filas carlistas los individuos de la facción Marco.

Cucala hijo está en Segorbe y su